

北見商工会議所青年部事務局

〒090-0023 北見市北3条東1丁目 北見経済センター内
TEL (0157) 23-4111・FAX (0157) 22-2282 E-mail info@kitami-yeg.jp
URL <http://www.kitami-yeg.jp>

2年間を振り返って



北見商工会議所青年部
会長
五十嵐 龍
五十嵐建設株式会社
代表取締役

平成26年4月より北見商工会議所青年部8代目会長を仰せつかり、早いもので任期の二年を終えることとなりました。この二年間、会員の皆様、OB会員の皆様にお支えいただきましたこと、永田会頭をはじめ親会の皆様、松浦会長をはじめ女性の皆様、関係諸団体の皆様に大変お世話になりました事をこの場をお借りして御礼申し上げます。誠にありがとうございました。

平成12年10月に発足した当会も昨年10月に15周年を迎えることができました。7代目である市川直前会長の時代に始められたYEGまつり(就業体験)により、当会の存在



が市民に周知されることとなり会員も拡大し、現在103名の大所帯となってきました。

そこで、委員会をこれまでで最大の5つに増やし委員会活動の活性化と例会内容の充実を図った結果、各委員長が強いリーダーシップを発揮され、どの委員会も素晴らしい例会を作り上げていただけたと感謝いたしております。

また、「和を以て貴しとなす」を二年間のスローガンに掲げさせていただきました。意見は違えどよく話し合い、お互いを尊重し、派閥は作らず、やるべき時は力を合わせ、何よりも仲良くという、わが国最初の憲法の精神は、当会設立時の雰囲気をよく表すものと思っております。

58名いた設立時のチャーターメンバーは残すところ5名となり、現役最後のチャーターメンバーとして、今後もこの雰囲気を伝えていかなければと考えています。

現在、金林会長予定者の下、次年度の準備が進められております。会長所信もロジカルでしっかりとしており、新たに副会長方針を導入するなど一回り成長した組織でリーダーシップを発揮していただけると期待しております。ぜひ皆様には、かわらぬご支援とご指導をお願い申し上げます。

結びとなりますが、北見YEG会員が研鑽と交流を深められ、20周年へ向けてますます素晴らしい会となりますように、また関係各社のご繁栄と関係各位のご健勝を祈念して、二年間のお礼とさせていただきます。ありがとうございました。



～平成27年度卒業式迫る～ 卒業生の皆さんありがとうございました



平成16年8月 栗山先輩の度重なる攻撃を受けついにYEGに入会してしまいました。
それから11年あまり、たくさんの方々と出会い、ともに語らい酒を飲みとても充実した時間を過ごすことが出来ました。その中でも、委員長を経験することが出来たことは大変すばらしい思い出となりました。いつも適当な事ばかり言っては、千葉・土澤二人の副委員長そしてメンバーの皆さんに迷惑をかけていたこと本当にすみませんでした。でも、あの時の思いではずっと心の中に残っていくのだと思います。北見YEGにもたくさんの方々が入会されて、今や100名を超える道内でも有数の単会となりました。ここに集まった、すばらし力を皆さんの知恵とそれぞれの経験を生かし地域の発展のために尽力いただくことを祈念して、最後に皆さんに大変お世話になったことになったことに感謝を申し上げ、お礼とさせていただきます。本当にありがとうございました。



平成16年8月入会
鈴木 渉
エスケー電気㈱
取締役営業部長



平成18年4月YEGに入会してから約10年、委員会、例会等を通じ沢山の仲間のおかげで長いようで短い有意義で貴重な時間を過ごすことができました。その中でも数々の思い出を作りながら研鑽しあい、一致団結し数々の魅力的な例会を作り上げていった結果、会員数も増え100名を超える人数となりました。その中の一員としてこの度卒業を迎えることができるのを大変嬉しく思います。
この会で沢山のメンバーに出会えたことに感謝するとともにこれからも青年経済人として活躍される現役メンバーの方々に敬意を評し卒業のご挨拶させていただきます。
お世話になりました、ありがとうございました！
してこれからも頑張れ！



平成18年4月入会
竹内 福之
竹内税理士
社会保険労務士事務所
所長



11月例会報告

第1研修委員会、最後の担当例会となる本例会では二年間の委員会活動の集大成とすべくこれまで学んできた歴史・産業・文化にまつわる場所を中心に、実際に現地を訪れる体験型の例会を開催致しました。

「信善光寺」や「北光社開拓広場」、「JAきたみらい様」や「北海道糖業株式会社様」又「アドヴィクス常呂カーリングホール」でのカーリング体験など多くの方々のご協力を頂き見学させて頂く事が出来ました。また、夜の部では「オホーツクビアファクトリー様」にて地ビール製造の様子を学び、美味しいビールをいただく事が出来ました。

北見の魅力を自分の目で観て体感して頂く事で、私達の暮らし働く郷土への愛着をより深めて頂き、私達自身が「北見」の素晴らしさをもっと発信・PR出来る存在になる事へ少しでも近づいて頂けたのではないかと思います。



12月例会報告

12月例会は、マイナンバー制度について理解を深める例会とし、マイナンバー制度の市民周知を深めるために市内各所でセミナー講師を務めている北見市企画財政部IT推進課長・芦田修一氏による講演を開催しました。マイナンバー収集の際の注意点をはじめ、事務処理の適用範囲や情報漏えい時の罰則規定等の講話の後、情報漏えい対策においてはそれぞれの会社において基本的ルールがきちんと守られているか再点検が必要といった話がありました。例会の中では委員会メンバー自身が、運用上の注意点や問題を寸劇にて再現。講師の解説を交えながら制度を分かり易く伝える場面も盛り込みました。この例会を機に、経営者あるいは経営幹部の皆さん自らが、マイナンバー制度についての理解を深め、今後の業務や情報漏えい対策の意識向上に寄与できれば幸いです。



1月例会報告

1月例会を担当しました親睦委員会です。

テーマ「北見商工会議所青年部新年会」、サブテーマ「新たな飛躍の年へ、親睦を深めよう！」と題して、今年は、北見商工会議所永田会頭（公社）北見青年会議所村井理事長より新年の御挨拶を頂きました。また、北見YEGの次年度理事紹介後、北見YEG OB 会会長及び北見商工会議所副会頭の舛川様の御挨拶と乾杯で、祝宴がスタートしました。

今回もメンバーの席をくじで決めた為、委員会以外の方との親睦も深まったと思われます。後半では、北見YEGの昨年の活動紹介の中で、今回初めて、昨年に入会したメンバー紹介も行いました。箸でピンポン玉をつかむゲームをトーナメント方式で行い、御来賓テーブルが優勝しました。最後に女性会松浦会長に結びの言葉で締め頂き、参加者全員で記念撮影を行いました。

今年のご来賓7名、OB会12名を含む総勢80名のご出席を頂き、ありがとうございました。



2月例会報告

2月例会は北見YEGまつりの事業報告と事業検証の例会を開催いたしました。

事業報告では事前に取りまとめた事業報告書とメンバーアンケートを配信し、YEGまつりに参加されていないメンバーにも開催概要を理解していただくよう、写真を動画に編集して上映し、経験の無いメンバーにも会場の様子をイメージ出来るよう設えました。

そして、委員長総括では魅力発信委員会がYEGまつりにどの様に向き合い、この事業を企画運営してきたのかを発表後、事業検証で入会歴別に少数で分けしたグループでワールドカフェ形式を採用したグループ討論を行いました。

最後にこの事業の中心となって関わっていただきました魅力発信委員会メンバーと多くの力添えをいただきました北見YEGメンバーへ二年間の感謝を申し上げ委員会事業報告とさせていただきます。



NEW FACE

新入会員紹介

11月から3月までに2名の新会員が入会いたしました。今後大きな力となる新入会員の皆さんをご紹介します。



北見商工会議所青年部
第1研修委員会所属
新堀 代子
リテイ
代表

まだまだ勉強する事がたくさんありますが先輩達に教えてもらいながら、一生懸命頑張っていきたいと思えます。よろしくお願ひいたします。



北見商工会議所青年部
魅力発信委員会所属
角 美香
Lien
代表

今年からYEGにお世話になります。このご縁を大事にしていきたいと思えます。分からない事ばかりですが、色々ご指導よろしくお願ひいたします。

新しい仲間を募集しています!

北見商工会議所青年部(北見YEG)では、新入会員を随時募集しています。

北見YEGとは会員相互の親睦を深め、企業経営者及び企業幹部としての研鑽を積み、北見商工会議所の事業活動への参画と協力を通じて、地域における商工業の振興と発展に寄与する団体です。

定例会や委員会などのほか、会員交流事業も活発で、対外的にも積極的に活動しています。興味がある方はお気軽にお問い合わせ下さい。

商工会議所青年部

YEGって?

商工会議所青年部は、次代の地域経済を担う若手経営者・後継者の相互研鑽の場として、また、青年経済人として資質の向上と会員相互の交流を通じて、企業の発展と豊かな地域経済社会を築くことを目的としています。

活動の中心は、あくまでも地域経済をリードする若き企業経営者の勉強の場であり、綱領・指針に則り、企業の発展と同時に、地域経済の発展を図る商工会議所の一翼を担うという理念をもとに、各地の商工会議所に設置されています。

現在の会員数は、およそ28,000人(日本商工会議所青年部(日本YEG)加盟)を数えるまでに大きく成長してきました。青年部出身の会頭、副会頭も増え、常議員、議員を合わせると約5,500人になりました(現役会員を含む)。また、地域の事業者の後継者として若さと情熱をもった若き経済人として、産業界のリーダーとして活躍しています。まさに「若き起業家集団」として、地域の次代を担う志の高い経営者の育成に貢献していると確信しています。日本YEGは、ますますその存在と責任の重さを感じながら、真に地域が繁栄していくためのリーダーづくりに努力していきます。

YEG会員

企業訪問



ナブコシステム(株)北見営業所
所長
山端 洋介さん
北見商工会議所青年部
総務委員会所属



山端さんは自動ドア、ステレンス建具などの販売・施工・管理を行うナブコシステム(株)北見営業所の所長として活躍されています。特にナブコ自動ドアの国内シェアは約50%で、自動ドアの2台に1台はナブコと言われるトップブランド。安全・安心・快適サポートをモットーにお客様からの信頼も厚く、仕事で興部から知床まで毎日忙しく走り回っています。そんなフットワークの軽い山端さんは学生時代は野球を、昨年からゴルフを始めましたアクティブ派。YEG活動や夜の街でもその片鱗が垣間見えそうですね。